

ふたた

二田小学校だより

ホームページ <https://www.kenet.ed.jp/futada/>



柏崎市立二田小学校

柏崎市西山町長嶺 1718 番地 TEL.48-2054

令和3年7月21日 347号

※ホームページの「学校からのお知らせ」を日々アップしています。ぜひ、ごらんください。



夏休みにしかできない挑戦や体験を

校長 関原 るみ子

72日間の前期前半が終わりました。子どもたち一人一人の顔を見ると、新年度がスタートしてから4か月足らずなのに、ずいぶんと体も心も成長したと感じます。感染症対策を十分にした上で、コロナ禍前に実施していた体験活動や交流活動を今年度は実施しています。特に、1・2年生の生活科、3～6年生の総合的な学習の時間では、保護者や外部講師から教えていただいたりお手伝いいただいたりして、豊かな学びを実施できています。やはり教室を飛び出しての体験活動や、いろいろな方々とのふれあいの中でこそ、子どもたちのコミュニケーション力や主体性、探究心は育まれるのだと、しみじみと実感しています。

さて、明日からは35日間の夏休みです。昨年度は、臨時休校の日数が授業日になったため、16日間しかありませんでした。「一人1チャレンジ」もできませんでした。今年こそは、長い夏休みにしかできない思い出に残る挑戦や体験をしてほしいと思います。また、7月23日(金)から東京オリンピックが開幕します。世界中から集まったトップアスリートが真剣勝負する姿から、子どもたちも大きな感動を受けることでしょう。ご家族団らんの時間もいつもよりあると思いますので、お子さんと目と目を合わせて、会話を楽しむ時間をたっぷりとっていただきたいと思います。

夏休み明けの8月26日(木)には、真っ黒に日焼けし、そして一回り成長した122人の元気な顔が揃うことを楽しみにしています。



1年生

大好きな6年生と一緒に活動。「秘密のタネ」をまきました。収穫が楽しみです。



2年生

交番に行って、おまわりさんにいろいろな道具を見せていただきました。



3年生

西山ふるさと公苑で、西山の四季の特徴や草生水まつりについて学びました。



4年生

別山川の生き物調査をしました。捕まえた生き物で、別山川水族館を作りました。



5年生

柿組合の方に指導を仰ぎ、二田の柿を心を込めてお世話をしています。



6年生

佐渡金銀山の事前学習で、小判のレプリカや銀鉱石を見せていただきました。

君こそスターだ！七夕編がありました



1年生の2人は空手を披露



職員も参加してのダンス

昨年度の「君こそスターだ！クリスマス会」に続いて、運営委員会の子どもたちが七夕編を計画し、7月7日（水）の昼休みに実施しました。

当日は10組の出演があり、内容もダンス、歌、ピアノ演奏、空手などバラエティに富んでいました。それぞれの出演者はステージ上で最高のパフォーマンスを見せてくれました。運営委員会の子どもたちも、アドリブを効かせてテンポの良い進行をしていました。二田っ子のパワーを存分に発揮した児童会行事でした。

学習参観で、メディアとの付き合い方を学びました



石野様・鈴木様による3・4年生の授業



田村情報教育主事様による5・6年生の授業

7月9日（金）の学習参観では、全学年で親子メディア学習会を実施しました。1・2年生は、担任がゲームやメディアとのじょうずな付き合い方について授業を行いました。3・4年生はe-ネットキャラバンの石野奈保子様・鈴木美幸様を、5・6年生は柏崎市教育センターの田村実情報教育主事様を講師にお迎えして、インターネットやオンラインゲーム等の危険性やトラブルにあわないための家庭での対策、メディア利用時間を押さえて生活習慣の安定を図ることの大切さなどをお話いただきました。親子でメディアとの付き合い方のルールを改めて話し合ってくださいますようお願いいたします。



8月の行事予定

4日（木）柏崎港開港50周年記念体験航海 （6年生参加）	26日（木）前期後半スタート、休業後集会 全校5限後下校
10日（火）諸費口座引き落とし日	27日（金）全校5限後下校
12日（水）閉庁日（～8/17）	31日（月）6年生修学旅行（佐渡） 1年生親子活動

